

La Agencia de las Naciones Unidas para la población refugiada de Palestina (UNRWA, www.unrwa.es) es una Agencia de la ONU establecida por la Asamblea General en 1949, que tiene el mandato de proporcionar asistencia y protección a la población refugiada de Palestina, más de 5,9 millones de personas hoy en día.

UNRWA Comunidad Valenciana nace en 2006 con dos objetivos fundamentales: dar a conocer a la sociedad valenciana la situación en la cual vive la población refugiada de Palestina y difundir la labor humanitaria y de protección que UNRWA lleva a cabo desde hace más de 75 años. Colabora con entidades valencianas tanto públicas como privadas para que apoyen al mantenimiento de los servicios a la población refugiada de Palestina a través de UNRWA. A través de proyectos de Educación para la Ciudadanía Global busca despertar conciencias críticas, facilitar herramientas para la transformación social y movilizar a la ciudadanía valenciana ante la delicada situación humanitaria de la población refugiada de Palestina, siempre desde la promoción de los derechos humanos, el derecho internacional humanitario, la cultura de paz y la igualdad de género.

La programación cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Altea, de su Área de Bienestar Social, del Centro de Investigación en Arte (C.Í.A), del Departamento de Arte, de la Facultad de Bellas Artes de la UMH y de la Plataforma Feminista de la Marina Baixa.

